Im Zeichen der fische

Der zweite, immens verbesserte Guntramsdorfer Frühlingslauf war eine Sternstunde im Zeichen der fische. Unser zahlenmäßig kleiner Laufklub prägte der sehr gut gelungenen Veranstaltung seinen Stempel auf. Es begann schon am Samstag mit dem originell angelegten Kinderlauf, der die volle Anerkennung der Experten fand.

Am Sonntag bei herrlichem Frühlingswetter ließen der 5 km Volkslauf, der 10 km Lauf im Rahmen des Thermen Trophy Cups und der Halbmarathon kaum Wünsche offen. Unter den Läufern herrschte gute Stimmung, die vom wortgewaltigen Sepp Resnik noch angeheizt wurde. Nicht Stars, sondern die große Läufergemeinde prägten die Szene. Sepp Resnik meinte: es menschelt sehr.

Obwohl an diesem Tag gleichzeitig im Prater und auf der Donauinsel Läufe stattfanden kamen überraschend viele Nachmeldungen, sodaß die Organisatoren ordentlich ins Schwitzen kamen; die Läufer übrigens auch, denen die selektive Strecke und die vorsommerliche Sonne einheizten.

Ich glaube, daß unter diesen Umständen der Guntramsdorfer Frühlingslauf Zukunft hat; vor allem, wenn die fische weiterhin so gut mit Rat und Tat zusammenstehen.

Ein besonderes Lob gebührt unseren drei "Musketieren" Bauer-Berger-Schwarz, die durch ihren Einsatz die anderen (Laufkollegen, Freunde, Ehefrauen, Schwiegermütter und was es sonst noch alles für nette Leute gab) mitrissen und begeisterten.

Es war eine Feuertaufe für unsere Gemeinschaft, der sportliche Erfolg konnte sich ebenfalls sehen lassen: Stockerlplätze für unsere beiden Mannschaft en und zwei in der Einzelwertung.

Hanns Steiner (Obmann, LC derfisch.at Mödling)

